
L’ÉDITO

Nous voilà au crépuscule de 2023, une année 
encore une fois chargée en évènements et en 
émotions pour l’AFAEDAM.

L’AFAEDAM a réussi à passer l’année avec 
les contraintes inflationnistes, énergétiques, 
gouvernementales en gérant au mieux pour 
perpétuer un service de qualité et de bien-être 
au bénéfice des personnes accueillies. Chacun 
a pu s’épanouir dans son quotidien et vivre des 
moments exceptionnels, tels un voyage au Sénégal 
pour les jeunes gens de l’IME ou des festivités de 
Printemps dans les établissements grâce à l’action 
de tous dans le cadre de l’opération brioches… A 
poursuivre donc !

Nous sommes particulièrement fiers du 
fonctionnement de nos restaurants Le Panoramic et 
l’Auberge de Varize, qui attirent de plus en plus de 
clientèle et sont le reflet d’une réussite d’inclusion 
et de partage social.

L’année 2024 sera celle de la finalisation de notre 
nouveau Projet Associatif, qui nous mènera jusque 
2030, et à travers lui la volonté de voir se déployer 
encore nos établissements, nos services et aussi 
notamment l’inclusion et le partage à travers le 
bénévolat, qui doit trouver sa place dans tous nos 
établissements et nos projets. Nous vous attendons 
à nos côtés pour partager certains moments de la 
vie de nos résidents au fil des mois à venir…..

D’ici là, nous vous souhaitons de belles fêtes de fin 
d’année, dans la joie et la sérénité et que 2024 
vous apporte tous les bonheurs souhaités !

Violaine BELVAL
Présidente
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LA GAZETTE

L’opération Brioche de l’Amitié s’est clôturée en beauté 
ce Dimanche 15 octobre 2023, aux Jardins Fruitiers de 
Laquenexy. 

Une opération différente cette année puisque porteuse 
d’une réussite sans précédent avec une majorité de 
stands « sold out » ayant permis à l’équipe en charge 
de l’opération de repasser commande de plusieurs 
centaines de brioches auprès de fidèles et nouveaux 
partenaires ! Nous remercions les boulangeries du Cora 
Moulins-lès-Metz, du Super U de Saint-Julien-lès-Metz et 
également – nouvelle cette année – la boulangerie Ange 
de Metz Technopôle, pour avoir rendu possible dans un 
temps record ce ravitaillement.

Toute l’AFAEDAM est profondément émue par l’élan 
de solidarité des habitants de toute l’Agglomération 
Messine qui a marqué de réussite cette belle opération.
MERCI du fond du cœur pour vos dons en échange de 
brioches et dons financiers qui soutiennent la cause du 
handicap intellectuel bien trop souvent délaissée dans 
notre Société.

Un immense MERCI et BRAVO également à nos 
bénévoles pour avoir su couvrir l’évènement malgré leur 
petit nombre. Nous sommes conscients de la chance de 
vous avoir à nos côtés, du temps et de l’énergie que vous 
avez accordés à notre association en occupant plusieurs 
stands tout au long de la semaine de l’opération. Sans 
vous, rien ne serait possible. Merci !

BRIOCHE DE L'AMITIÉ :  REMERCIEMENTS !
Merci également à nos établissements qui se sont 
mobilisés avec les enfants, les travailleurs d’ESAT et 
les résidents des foyers, avec la même intensité et 
bienveillance que les autres années.

Un merci particulier aux membres du Comité de 
Communication qui veillent depuis 2 ans maintenant, à 
la bonne mise en place de l’opération au sein de leur 
établissement : une belle opération menée par de belles 
personnes !

Nous réitérons également nos félicitations à Marianne 
DAUPHIN et son équipe, pour le succès de sa première 
opération Brioche de l’Amitié en tant que Responsable 
de l’Opération.

Enfin, nous tenons à remercier la Ville de Metz, Monsieur 
Le Maire François GROSDIDIER et Madame MASSON-
FRANZIL pour leur soutien.

Merci également à toutes les personnes ayant couvert et 
diffusé l’évènement : France 3, Moselle TV, Le Républicain 
Lorrain, Patrick Scharf et Associée.

Mathilde COURTIER
Siège Social



LA VIE DE NOS ÉTABLISSEMENTS
UNE FÊTE HAUTE EN 
COULEURS AU FAP !

FAS LE PATIO : À FOND 
SUR LA CUEILLETTE !

FAS LE PATIO : LA MISE 
EN BOUTEILLES.

Tous les éléments étaient réunis ce 9 septembre dernier 
pour un moment de partage et de joie : la chaleur 
enveloppante de cette fin d’été augurait déjà d’une 
belle fête de rentrée. L’occasion pour les résidents de 
montrer leurs talents à leurs familles ou amis. Résidents 
et salariés se sont prêtés au jeu du dress code : les années 
70.  La représentation théâtrale a lancé les festivités. La 
performance scénique des Fantastik Tok sous la direction 
de leur metteur en scène Ludivine a ravi le public. La 
chorale, sous la direction de Léa a clôturé le spectacle. 
Même si les voix étaient parfois imparfaites elles étaient 
sincères et touchantes. A l’applaudimètre, nul doute que 
les spectateurs ont vécu un beau moment de plaisir et 
d’émotion. Pour clôturer la journée, les familles ont partagé 
un goûter et profité des espaces extérieurs spécialement 
agrémentés. L'occasion de renouer des liens, d'échanger 
des histoires et de se créer des souvenirs. La réussite 
de cette fête de rentrée est le fruit de l’implication des 
résidents et salariés. Une journée vraiment particulière au 
FAP et surtout un moment de convivialité à la hauteur des 
attentes de tous ! Sylvie SCHMIT

FAP Les Peupliers

à la presse et le travail à effectuer. Nous vidons filet 
par filet les fruits dans la première presse. Elle lave puis, 
écrase les fruits pour en extraire le jus. Le jus part dans 
une cuve, le reste du fruit, totalement sec sera conservé 
et distribué aux agriculteurs du village pour leurs animaux. 
Le jus est chauffé puis redistribué dans nos bouteilles que 
nous aurons préalablement installées sur un rail pour le 
remplissage et le bouchonnage. Les résidents mettent en 
caisse et charge la remorque. Après un beau travail de 
groupe, l’équipe de bénévoles nous a fait la surprise de 
nous offrir le goûter. Un bon gâteau et du jus fraichement 
pressé ! C’est fort de 169 litres de jus de pommes poires 
que nous rentrons au foyer fiers et satisfaits du travail 
accompli. Encore merci à mes collègues et bravo aux 
résidents. Voilà une nouvelle « super cuvée » pour le Patio. 
Comme chaque année, une partie de la production sera 
vendue et financera ainsi le pressage de l’année 2024 et 
le financement d’arbres fruitiers pour l’établissement. La 
seconde partie sera dégustée par les résidents. Rendez-
vous en 2024 pour la prochaine cuvée.

Laetitia STUMPEL
FAS Le Patio

Pendant plusieurs jours, résidents et éducatrices ont mis 
les bouchées doubles sur la cueillette des fruits. Comme 
chaque année le FAS Le Patio a réalisé son jus de fruits. 
Habituellement uniquement des pommes étaient pressées. 
Cette année le jus sera Pommes-Poires ! Après avoir 
passé un appel tout azimut via les réseaux sociaux pour 
obtenir des fruits, plusieurs donateurs nous ont contactés 
pour nous autoriser le ramassage dans leurs vergers de 
pommes et de poires (à Rodalbe, Bayonville sur Mad, 
Hayange…). Il n’en a pas fallu plus pour que nous nous 
retroussions les manches et que la cueillette commence. 
Mardi 19 septembre 2023, une dernière cueillette a eu lieu 
avant de nous rendre à la presse pour récupérer le nectar 
d’un jus de fruits qui sera en partie consommé par les 
résidents du FAS Le Patio et pour une autre partie vendue 
afin de financer le jus de fruits que nous presserons en 
2024. Bravo aux cueilleuses et cueilleurs : les résidents 
Gaël, Bruno, Nicolas, Jessica et Olivier et les éducatrices 
Laetitia, Vanessa et Murielle.
A suivre… Jean-Claude POIAREZ

FAS Le Patio

Passé le temps de la cueillette et même si ce ne fût pas une 
bonne année pour la récolte fruitière, le moment est venu 
de passer à l'étape de la presse. Comme chaque année 
une équipe composée de 5 résidents se porte volontaire : 
Sébastien, Nicolas, Gael, Bruno et Olivier. Cette année 
Murielle (Éducatrice) et Kévin (Chef de Service) m’ont 
accompagnée au Syndicat des Arboriculteurs de CAPPEL 
pour presser nos 300kg de fruits. La mise en bouteille du 
jus de fruits : comment ça marche ? Nous nous rendons 
à la presse armée de nombreuses caisses et bouteilles 
vides que nous avons soigneusement lavées et de nos 
nombreux filets de fruits. On décharge la remorque et 
le véhicule des bouteilles et des fruits. Les résidents qui 
participent à la presse sont depuis quelques années déjà, 
les mêmes et du coup ils connaissent le personnel présent



LA VIE DE NOS ÉTABLISSEMENTS

VISITE DU PARC 
DU SAINT NICOLAS -
FHESAT DE  VARIZE.

REMISE DES MÉDAILLES 
DU TRAVAIL.

FHESAT DE VARIZE : LES 
RÉSIDENTS À LA FIM !
C’est avec plaisir que les résidents du FHESAT de Varize ont 
pu découvrir les différents stands de la FIM. Le thème cette 
année était « la Louisiane ». Ils ont découvert beaucoup 
d’artisans venus exposer leur savoir-faire (peintres, bijoutiers, 
producteurs d’huiles…).

Aline ALBERT
FHESAT de Varize

SECONDE RÉUNION 
D’EXPRESSION LIBRE 
DU SAVS LA RESSOURCE.

DIMANCHE JARDINAGE 
AU FAS LE PATIO.

Le vendredi 6 octobre, s’est déroulée la deuxième réunion 
d’expression libre de l’année. Ce temps d’échange et de 
partage donne la parole aux personnes accompagnées par 
le service. Il offre un soutien mutuel, contribue, aux travers 
des témoignages des personnes accompagnées, à sensibiliser 
les participants à l’importance de monter en compétences. 
Stéphane a spontanément pris la parole pour relater un 
évènement qui aurait pu avoir des conséquences graves 
s’il n’avait pas acquis les bons réflexes grâce à la formation   
PSC1.  Victor en sa qualité de pair-formateur a pu ainsi 
faire un retour sur sa formation sur le consentement, en 
s’appuyant sur une vidéo réalisée dans le service.  Un verre 
de l’amitié a clôturé ce moment.

Sylvie SCHMIT
SAVS La Ressource

Ce dimanche 8 octobre fût l’occasion pour les résidents de 
profiter du beau temps. Encore là pour jardiner, Christian et 
Joannie ont enfilé pour l’occasion leur tenue de jardinier : 
jardinières de fleurs, récupération de compost, épandage sur 
un carré et ratissage. Une matinée et une après-midi bien 
remplies pour ces travailleurs du dimanche, accompagnés de 
leurs éducatrices Claire et Jennifer.  L’après-midi même, un 
autre groupe de résidents s’est rendu aux Jardins Fruitiers 
de Laquenexy pour profiter d’un moment de détente au 
soleil, entourés d'une jolie décoration automnale (courges, 
citrouilles, asters, chrysanthèmes...). Olivier, Florence, Valérie, 
Isabelle, Nicolas et Catherine ont passé une paisible après-
midi dans ce lieu des plus dépaysants en terminant par un 
petit goûter pris au soleil sur la terrasse, accompagné par  
Vanessa. C’est toujours avec beaucoup de plaisir que les 
résidents se rendent aux Jardins Fruitiers, où ils contemplent 
fleurs, légumes, cactus et autres plantes sur 4 hectares, à 
travers 18 thématiques. Autant d’invitations à découvrir, 
toucher, humer, voir et se reposer. Le prochain rendez-vous 
est pris pour le Printemps !! Vanessa MULLER

FAS Le Patio

Nous avons proposé une sortie en Sarre. Une escapade à 
Karlsbrunn près de Lauterbach à la découverte du jardin 
forestier et du parc animalier.  Nous avons pu voir des 
biquettes, des sangliers et des biches… 

Floriane et Elsa
FHESAT de Varize

Mercredi 18 octobre, Jean-Philippe (médaille d’argent), 
Pierre (médaille d’argent), Arezki (médaille vermeil),  Dalila 
DJENADI (médaille d’or), Salvatore.G (médaille d’or), 
Fabien (médaille d’or) et Salvatore.B (médaille grand or) 
ont reçu leur médaille du travail, pour les remercier de leur 
professionnalisme. Encore bravo à eux !

Mathilde COURTIER
Siège Social



LA VIE DE NOS ÉTABLISSEMENTS
LE FAS LE PATIO PARTICIPE AU LANCEMENT DE 
L’OPÉRATION BRIOCHE DE L’AMITIÉ.

L’IME LA ROSERAIE 
SE MOBILISE POUR LA 
BRIOCHE DE L’AMITIÉ !

PARTICIPATION ACTIVE 
À L’OPÉRATION BRIOCHE DE L’AMITIÉ 
POUR LE FAP LES PEUPLIERS, LE CLOS 
P. RICORD ET LE SAVS LA RESSOURCE.Le personnel ainsi que les jeunes de l’IME ont participé à la vente 

des brioches de l’amitié avec enthousiasme. Motivés et enjoués, ils 
se sont surpassés pour vendre le maximum de brioches. Merci pour 
leur dévouement. Comme chaque année, l’IME est retourné tenir un 
stand une journée chez Domitys à Moulins-Lès-Metz. Le collège Louis 
Armand a accepté un stand de vente aux récréations, tenu par les 
jeunes de la classe collège externalisée de l’IME. L’école Paul Verlaine à 
Moulins- Lès-Metz a participé aussi en autorisant la vente de brioches 
aux parents. Nous remercions la Direction et le personnel de Domitys, 
du collège Louis Armand ainsi que de l’école Paul Verlaine pour leur 
engagement chaque année. Merci aux familles pour leurs dons ainsi que 
pour leur participation active sur les stands.

Aline FISCHER
IME La Roseraie

Un élan de solidarité a une fois encore, contribué à la réussite de cette Opération Brioche de l‘Amitié. La 
participation des résidents du FAP et des personnes accompagnées du Clos et SAVS vise à promouvoir 
l'inclusion sociale, à soutenir et s’investir dans les projets de l’AFAEDAM. Comme l’an passé nous avons tenu 
un stand au Carrefour Market de Scy-Chazelles, fait du porte à porte sur la commune de Marly mais étions 
également présents dans les enseignes comme Métro et Leclerc.
Saluons cette année l’autonomie de certaines personnes accompagnées : en effet Victor, Bryan, Thomas (entre 
autres) se sont impliqués seuls dans la vente, arpentant les clos de Marly, la ZAC Mermoz ou tenant un stand 
au Leclerc.

Sylvie SCHMIT
FAP Les Peupliers

SAVS La Ressource
Clos Philippe Ricord

Ce lundi 9 octobre 2023 le Président du Département de la Moselle Monsieur Patrick 
WEITEN lançait l’opération Brioche de l’Amitié en présence de plusieurs associations de 
Moselle consacrant leur action à l’accompagnement des personnes en situation de handicap. 
L’AFAEDAM participait à ce moment de convivialité et était représentée par Monsieur 
TOURNOIS - Président Adjoint de l’AFAEDAM,  Monsieur JEAN - Directeur Général - et 
un groupe du FAS Le Patio composé de 7 résidents (Bruno, Florence, Catherine, Elodie, 
Gaël, Olivier. B et Nicolas) accompagné de leur éducatrice Laetitia et de moi-même.
Les discours qui ont précédé le pot de l’amitié ont rappelé le manque de place dans les 
établissements, les budgets en peine dans un contexte économique tendu, les efforts du 
département pour accompagner les associations… et les tristes circonstances du décès de 
plusieurs personnes lors de l’incendie de Wintzenheim (une minute de silence a été lancée 
en mémoire des disparus). 
Que l’opération Brioche de l’Amitié commence….

Jean-Claude POIAREZ
FAS Le Patio



LA VIE DE NOS ÉTABLISSEMENTS
L'IME LA ROSERAIE FÊTE
HALLOWEEN !

L'ESAT DE VARIZE REMPORTE LE TROPHÉE 
CULINAIRE ALIOTH !

Le vendredi 20 octobre, l’IMPRO a célébré Halloween avec sa 
traditionnelle Boum. Les jeunes et les éducateurs tous horriblement 
déguisés ont dansé toute l’après-midi. Des décorations diaboliques 
ornaient les couloirs. On pouvait même trouver dans la salle de danse 
des squelettes, des araignées géantes, des zombies, des tombes, des 
chauves-souris et bien d’autres horreurs encore. Côté IMP, le défilé 
terrible d’Halloween du mardi 24 octobre fût épouvantable. Nous avons 
eu la chair de poule avec leurs déguisements effrayants. Les enfants 
ont récolté des bonbons en défilant dans les couloirs. Ils ont même 
rencontré la mystérieuse sorcière accompagnée de son petit Croc 
Moumou, le petit dragon noir. Elle a distribué des bonbons sortis tout 
droit de son chaudron.

Aline FISCHER
IME La Roseraie

Mardi 07 novembre 2023, l’équipe culinaire de l’ESAT de Varize se rendait au Dôme de Mutzig pour concourir 
au trophée culinaire Alioth, organisé par l’ADAPEI Papillons Blancs d’Alsace. Animé par le célèbre Cuisinier et 
Chroniqueur Nicolas RIEFFEL, ce concours – ouvert aux personnes en situation de handicap – portait cette année 
sur le thème de la « Cuisine Ancestrale ». Sur cette thématique, 8 binômes ont ainsi pu présenter une entrée et 
un plat réalisés sur 2h de temps, au jury présent. Représentant l’AFAEDAM, Riddi et Nicolas coachés tous deux 
par le Chef de l’Auberge de Varize – Martin – ont fait l’honneur de l’association en remportant le 1er prix de la 
Meilleure Entrée pour leur « Velouté de topinambour avec sa crème au lard maison » (photo ci-dessous). Première 
participation pour notre équipe et une magnifique victoire à la clef : quel joli parcours à l’image du travail de qualité 
réalisé par l’équipe qui s’est surpassée et s’est soutenue tout au long de l’épreuve. Bravo à eux et merci de nous 
avoir permis de vivre une telle expérience à vos côtés. Vous pouvez être fiers de vous !

Mathilde COURTIER
pour l'ESAT de Varize

JOURNÉE À VITTEL POUR LE FAS LE PATIO.
Le 28 septembre dernier un groupe composé de Kévin, Chef de Service, Vanessa et Laetitia (AMP) accompagné de 3 résidents 
du foyer (Bruno, Jessica et Olivier) ont acheminé des dons à destination du Sénégal. Tous les colis sont bien arrivés à destination à 
Dakar le 20 novembre. Le véhicule auquel nous avions attelé une remorque était chargé de nombreux cartons de dons direction 
un entrepôt de Vittel. Tous ces cartons contenaient des vêtements pour enfants, du matériel scolaire et du petit matériel médical 
; toute une diversité de dons destinés à venir en aide à nos amis de Gandiol au Sénégal avec lesquels l’AFAEDAM et l’association 
les Amis de Gandiol nouent de forts liens d’amitié depuis de nombreuses années. Après les travailleurs d'ESAT et les élèves 
de l’IME, c’est le FAS Le Patio qui entreprendra ce voyage à but humanitaire du 8 au 18 mars 2024. À cette occasion nous 
retrouverons l’ensemble des dons et en assureront la distribution. Pour les résidents ce sera un moment fort basé sur les valeurs 
de générosité et d’amitié. Comme vous pourrez le voir sur les photos jointes à ce texte, les résidents et le personnel du Patio 
ont redoublé d’efforts ce 28 septembre pour décharger tous ces cartons, chacun a mis un point d’orgue à donner le meilleur 
de lui-même. Félicitations à Bruno, Jessica et Olivier et leurs accompagnateurs Laetitia, Vanessa et Kévin. Nous remercions 
également toutes les personnes, les familles et leurs proches ayant donné des vêtements ou autres dons pour le Sénégal ainsi 
que l’école primaire de Falck, la Directrice et leurs enseignantes qui nous ont généreusement offert des manuels scolaires : une 
école au Sénégal pourra en profiter. Jean-Claude POIAREZ 

FAS Le Patio
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INFOS PRATIQUES
• L'AFAEDAM présentera en 2024, son 
Projet Associatif évoquant sa stratégie 
associative pour les 5 prochaines années.
 
• VENDREDI 8 DÉCEMBRE 2023
  Inauguration du SAVS La Ressource à 
  l'occasion de la Journée Portes Ouvertes 
  du Clos Philippe RICORD.

• DU 14 AU 17 DÉCEMBRE 2023
  L'IME La Roseraie représentera la France 
  au Special Olympics European Unified 
  Futsal Christmas Cup 2023, de Belgique.
 

" ILS NOUS ONT REJOINTS "
L'AFAEDAM souhaite la bienvenue à Hong Daniele 
KOENIGSECKER (IME La Roseraie), Adeline COLIN 
(IME La Roseraie), Thomas DWORAK (IME La 
Roseraie), Charline ADAM (FAP Les Peupliers) et 
Jennifer VION (ESAT Solidarité) qui nous ont rejoints 
ces 3 derniers mois !

LES RÉSIDENTS DU 
FHESAT DE VARIZE 
AU MARCHÉ DE NOËL 
DE SIERCK-LES-BAINS.

L'IMPRO DE 
L'IME LA ROSERAIE  
VISITE NANCY !

SESSAD MOSAÏC :
UN GROUPE SPORT 
EN PARTENARIAT 
AVEC L’ASPTT DE METZ

Nous sommes allés nous promener au marché de Noël 
de Sierck-Les-Bains : nous avons pu en profiter pour nous 
promener dans un petit parc avec des illuminations sur 
le thème des contes pour enfants… Personnages de 
Cendrillon, Petit Biscuit, les 7 Nains de Blanche Neige… 
c’était très beau à voir !! Certains ont mangé une gaufre 
de Noël, d’autres se sont laissés tenter par un verre de vin 
chaud. Belle ambiance !

Camille SERE
FHESAT de Varize

Sept jeunes de l’IMPRO accompagnés de leurs 
éducatrices, Anne et Jennifer, ont visité la ville de 
Nancy. Ils ont pu contempler l’architecture de la 
vieille ville ainsi que la place Stanislas. 
Ils ont terminé par la visite de l’aquarium. 
Belle journée !

Anne KLEIN 
Jennifer KUHNAPFEL

IME La Roseraie

Sous l’impulsion d’Éric MICHELS, Éducateur Spécialisé, 
un projet autour du sport a été mis en place au SESSAD. 
L’ASPTT de Metz accueille tous les vendredis matin, depuis 
début octobre, 8  jeunes sportifs du SESSAD : Kelyane, 
Mattis, Samuel, Lucas, Noé, Rayann, Fadel et Thomas 
accompagnés de deux éducateurs du SESSAD, Coline 
GUERMANN et Éric MICHELS. 
Ce sont deux éducateurs sportifs de l’ASPTT, Lucas et 
Yann, qui accueillent le groupe et proposent des initiations 
à différents sports tel que le judo, le basket, le foot ou bien 
le badminton. Les séances sont adaptées en fonction des 
capacités et des besoins de chacun. Chaque séance se 
termine par un moment de détente et d’échange au club 
house de l’ASPTT. Les enfants découvrent leur potentiel, 
l’esprit d’équipe et apprécient ces moments sportifs !

Coline GUERMANN
SESSAD Mosaïc

LE SAVS LA RESSOURCE
SE MET EN SCÈNE !
L'utilisation des nouvelles techniques de communication 
numérique, en particulier la vidéo, est un excellent 
moyen d’aborder des notions importantes telles que 
l'autodétermination, le consentement…
L’outil vidéo permet de capter l’attention du public visé et 
favorise une meilleure compréhension du concept mis en 
avant. Dans un souci permanent de rendre les informations 
accessibles à tous, dans la continuité de la traduction 
des documents en FALC et devant l’engouement 
des personnes accompagnées avec le soutien de la 
Direction, un ‘’atelier communication’’ va prendre forme 
prochainement. Il réunira des personnes accompagnées 
par le SAVS, des locataires du Clos bénéficiaires de 
l’AVP mais également des membres du CVS du FAP les 
Peupliers. La volonté du projet est de permettre aux 
adultes accompagnés d’exercer leur pouvoir d’agir et de 
mettre l’accent sur les événements ou concepts qui les 
concernent tels : les vidéos, articles pour la Gazette de 
l’AFAEDAM ou les différents sites, affiches…
> Vidéo à découvrir sur la chaîne YouTube de 
l'AFAEDAM.

Sylvie SCHMIT
SAVS La Ressource


